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第5回全日本プロバス協議会総会に参加して

会長　大久保　武

ANAクラウンプラザホテル神戸で

11月13日11時から開催されました

第5回全日本プロバス協議会総会に
参加して参りました。「“朋あり

遠方より来る、また楽しからず
や”とはプロバスクラブの集まり

にぴったりの言葉です」と金森会

長の言葉通り北は北海道から南は
鹿児島まで全国各地の28プロバス
クラブの代表メンバー180名が一堂

に集っての賑やかなそして楽しい

会合となりました。
、－／　平成16（2004）牢5月23日（日）

大阪会議において全日本プロバ
ス協議会を設立されました。今

年は9年目に入っており、全日本
プロバス協議会の活動も金森会

長、吉川幹事長初め役員の方々
のご努力により軌道に乗り大き

く発展して参りました。そし

て、現在、プロバスクラブは日

本全国で108クラブ、全日本プロ
バス協議会への加盟は60クラブ

を超える陣容となりました。特
に今回掲げられていたテーマ

①全国のプロバスクラブが交流

＜第5回総会参加者氏名＞

青木伊平、岩田慎一、大久保武、岡賢

治、加藤武、加藤豊、河崎清二、小磯智
功、関口尚親、冨永和男、中村貴、樋口
健太郎、平野正弘、保谷英雄、松下尚

雄、本橋ふみ子、宮川清彦、森山功

◇

国際ロータリー第2680地区ガバナー・石

丸繊太郎氏等が来賓としてご出席。第5
回総会主催者代表・吉川幹事長（神戸北
プロバスクラブ会長）の進行で全国各地

から集った180人のメンバーが真剣に次
へのステップに向け協議・討論・報告・

質疑等がなされた㊨

と親睦を深め、情報交換を行なう
ことが総会の目的です。

②各クラブの活動状況を知り、そ
れをご自分のクラブ活動に生かし
ていただきたいのです。

（∋これからの活動について活発な
ご意見をお願いします。

その通りに1卓10人、その10人がい

ろんな地域の方々が入り混じって

おり、名刺交換やら近況報告やら
プロバスという仲間意識で大いに

盛り上がりました。今回は親睦を
深めると云う事に主眼点を置きア
トラクション等は行わないと云う

事でした。これはこれで意義が
あったと思います。

また各ブロック代表からの近況

報告は今後のわが横濱プロバス倶
楽部にも生かせる内容のものが
多々ありました。

今総会で金森会長、吉川幹事長
が勇退され、わが倶楽部の加藤武
氏、森山功氏が会長、幹事長の任
の指名を受け承認されました。
「第6回総会は横浜の地で開催した

い」と提案いたしました。

最後になりましたがわが倶楽部
は「地の利」といい「人の輪」と
いい最高のクラブだと確信するこ

とが出来ました。これまでの先輩

諸氏のご努力に感謝しつつ更なる
発展へ向けて頑張って参ります。
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10月から11月例会、移動例会等の報告

10月例会（第132回25名参加）

移動例会：横須賀軍港めぐり
平成24年10月12日（金），
「YOKOSUKA軍港めぐり（24名参加）」移動例会が開催さ

れました。当日は近く開催の相模湾観艦式に向け、全

国からイージス艦などの艦船が横須賀港に集結してお

11月例会開催（第133回30名参加）

平成24年11月9日（金）相生本店にて、11月例会が開

催されました。冒頭、大久保会長から、次週13日の全
日本プロバス協議会総会（加藤武常務理事が会長に就
任予定、18人参加）の成功に向け、改めて会員への協
力要請がありました。引き続き、松田アドバイザーか

ら、3人のゲスト、山手RC山崎会長（特別

放談講師）、大場同副会長、比留川社会奉
仕委員長の紹介が行われました。
11月誕生日の会員（富永、森山、加藤道子

さんの3氏）へは、原田会員委員長からお祝
い品の贈呈が行われました。

三二禦　続いて、会務報告として・全日本プロバス

り、シンガポールやオーストラリアからの参加も含め

て14隻もの軍艦を見ることが出来ました。秋晴れにも

恵まれ、またとない貴重な港内クルージングを楽しみ
ました。

その後、どぶ板通りなどを散策し、12時から横須賀セ
ントラルホテル「あら井」にて例会を開催、冒頭大久

保会長からも貴重な見学ができたとの挨拶がありまし
た。恒例の誕生日お祝い品が保谷会員委員会副委員長

により、中村賓、清水利光両会員に贈られました。お
二人は、奇しくも同日10月24日の生まれと判明しまし

た。

また、旅行同好会から北京観光は、報道とは異な
平穏無事に楽しめたとの報告があり、その後、おいし
い料理と地元河崎会員贈呈のお酒をいただき、秋のひ

と時を一同大いに楽しみました。

例会終了後、11月の全日本PC連絡協議会参加の15名に
よる打ち合わせがあり、更に地元での2次会、弁慶で
の3次会と、どこまでも盛り上がったとのことです。

本橋例会委員長はじめ、皆様お疲れ様でした。

協議会総会概要（神戸にて、18人参加）・
各委員会報告・会計報告・理事会報告があ
り、ゴルフOB会から12月3日のコンペ開催

案内がありました。

特別放談は「現代医療の流れ」と題して、
山崎山手RC会長が実体験に基ずく現代医
療の抱えている問題点等をお話しされまし
た。暫しの懇談後、11月の歌「里の秋」を

合唱して閉会となりました。

く理事会報告＞
10月理事会（10月19日、14名）

（報告事項）
・全日本プロバス協議会総会18人参加決定
・各委員会報告

・会計報告、プロジェクター購入
・次回特別放談「近代医療の流れ」

講師；山手RC山崎会長
（協議事項）
・11月例会について

・12月クリスマス例会について

・葬儀へは会長・幹事が代表参列し、事後報

告。会から生花1基と香典5千円。委員会ごと
に緊急連絡網整備。
・全日本PC総会後観光の協議

11月理事会（11月16日）次号掲載

第5回rにこにこサロン」開催
11月9日（金）16時から「弁慶」にて

11月例会開催後、関内弁慶にて「にこにこサロン」が

開催されました（14名参加）。当日は、13日の全日本

プロバス協議会開催を控え、会長に就任予定の加藤武

常任理事を囲み、本番の準備や会議・懇親会終了後の2

次会や観光予定などについて話が弾みました。青木社
長（副会長）のご厚意で特製鍋も提供され、飲み放題
のお酒とともに、予定時間をオーバーして晩秋の一夜

を楽しみました。飲み足りないいつものグループは、

更に次のお店へ繰り出したとのことです。
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第5回全日本プロバス協議会総会報告

「第16回木の会絵画展」

松下孝会員㊨が所属する「木の会」
の絵画展が銀座地球堂ギャラリー

で11月12日から17日迄開催されま

した。「木の会」は遠藤周作氏の素

人演劇集団樹座から発生したもの
で「うまくならなくていい」とい

う師匠の言葉のまま自由自在に筆

を振るうのがこの会の流儀だそう

だ。それだけに伸びやかなゆった
りとした雰囲気を醸していました

神戸飯店での横濱プロバ
スの懇親会で記念撮影㊧

神戸飯店でお祝いの見事
な前菜㊤が供された。こ
れも偏に青木副会長の人

脈の賜物であり感謝！
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第5回全日本プロバス協議会から

会長就任のご挨拶
全日本プロバス協議会

会長　加藤　武
去る11月13日にANAクラウンプラザホテル神戸にて、

2年に1回開催される「第5回全日本プロバス協議会総

会」が北は北海道から南は九州の全国から28クラブ180

名の会員が一堂に集い盛会に開催され、私が会長に指
名されました。
全日本プロバス協議会は設立されて9年目になり、今
まで関西が中心となって全国的組織化に努めてきて現
在では108クラブが活動しており、そのうち60余クラブ

が協議会に加盟しております。

今回、活動の軸足を関西から関東に移し、より一層の
全国的組織化を図ることになりました。全日本として

も従来の「情報センター」的協議会から、各ブロック

及び各クラブと連携を強化しながら「活動するプロバ
スクラブ」にしようと考えています。

そのために、全国の総会でも紹介しましたが「3つの

目標」「運営組織図」「事業計画（新会長私案）」等
を資料として配布いたしました。この資料は12月例会

で横濱プロバス倶楽部のメンバーにも配布いたしま

す。どうぞご理解を賜りよろしくお願いいたします。

また、12月19日（水）にはさっそく「幹事（事務局）

会議」＝総会配布資料2P下段参照＝を開催して第5回総

会で決めた「今年度の計画および将来の方向」を基に
運営方針等を確認、検討し明年開催予定の全国理事会
の議案等を検討し具体化したいと思います。

役員だけがいくら張り切っても限界があります。全

国各クラブ、会員のご協力なしでは成り立ちません。
なかでも「横濱プロバス倶楽部」の皆様方の絶大なご
支援、ご協力が必要でございます。宜しくお願い申し

白鶴酒造資料館訪問記
第5回総会終了の翌日14日晴れ渡った神戸市内見学

に出かけた。行先は灘の酒で有名な白鶴酒造資料館。

青木副会長の手配で館長自ら出迎えてくださった。
酒好きにはこたえられない酒蔵だ。この資料館で酒造
りの工程はもとより歴史が全て分かるように作られて
いた。お土産まで頂戴。ありがとうございました。

上げます。

会議終了後（午後4時30分）から「弁慶」でコミュニ
ケーションを図る親睦会を考えております。皆々様の
ご参加を心からお待ちしております。

●全日本横浜親睦会 
日時：12月19日（水）　場所：．関内弁慶 

16時30分　　　　会費：3000円 

●　全日本プロバス便り
旭川プロバスクラブ顧問　直前会長馬場康博氏か
ら下記のようなメールが届きましたのでご紹介い
たします。（森山）

旭川プロバスクラブ参加者と総会の後、次回開
催は横浜に決まりましたのでまた、みんなで、参
加したいね！と話が出ていました。82歳の旭川

プロバスクラブ顧問で北海道地区世話人代表・理
事の山内和夫さんが、音頭を取って、東京では
「はとバス」観光が、もう決まりました。その他

横浜外人墓地やランドマークタワー、元町、横浜
中華街、見どころいっぱいで何処を二次旅行にし
たらよいか迷います。次回総会を楽しみにしてい

ます。旭川は試案に賛成です。組織化を図りロー
タリーの推奨クラブとして、東京のRI事務局と連

携して推進して下さい。

（余談）小生がRI2500地区の委員長をしていた時

に、事務局に確認したところ、あまり良い答えが

出てきませんでした。西高東低なんですかね？西
と東では温度差を感じています。横浜総会のご盛
会をご祈念申し上げております。

＜編集後記＞ 
▼通信第8号は、加藤武常任理事、森山功常任理事両氏 
の全日本プロバス協議会会長、幹事長就任を記念して 

12月特集号としてお届けいたします。▼当会からも神 

戸へ18名の会員が参加して応援しました。特集号もそ 
の勢いで発行することが出来ました。皆さんに心から 

感謝申し上げます。 
（情報委員長・荻原信吾） 
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